

El sello que dejó la FEN en los egresados del **Círculo de Honor 2019**



La diversidad de miradas y la sólida formación valórica, además de académica, destacan sobre sus estudios en la FEN los egresados que fueron integrados al Círculo de Honor 2019.

Seis profesionales que han desarrollado exitosas carreras recibieron este reconocimiento y coinciden en valorar la huella que les dejó la Facultad.



Recuerdo haber llegado tímidamente el primer día de clases, con Óscar Johansen como Decano. Sus palabras de bienvenida, elogiando el logro de entrar a la Facultad, pero luego haciéndonos poner los pies bien firmes en la tierra, dar vuelta la página con una invitación no sutil a estudiar y aprovechar los años que venían... partíamos de cero. Los profesores eran del más alto nivel, muchos de ellos reconocidos líderes de opinión, lo que hacía que el entorno en el que estudiábamos fuera un privilegio.

Incorporarme al Círculo de Honor FEN lo puedo definir en tres palabras, Honor, Incentivo y Desafío. Obviamente es un tremendo honor, estoy orgullosa de pertenecer a esta universidad y en el Círculo de Honor uno puede palpar la calidad de los profesionales que han pasado por nuestras aulas. Es un incentivo que por un lado me dice que voy bien, pero por otro lado que me empuja a seguir trabajando día a día, llevando con decisión los valores que la universidad forjó en mí. Y finalmente, un desafío de siempre tener presente que debo dar lo mejor para estar a la altura de lo que se espera de nosotros.

El sello de la FEN definitivamente para mí es la diversidad y excelencia. La diversidad ha estado encima de la mesa mucho antes que esto llegara a ser discusión en los medios, de normativas, y en algunos Directorios. En la Universidad de Chile, la diversidad es una moda que nunca ha pasado.

La labor de la FEN en la sociedad es ser una puerta que abre oportunidades. Entrar en ella es muchas veces el pasaporte para lograr la movilidad social. Ese rol no lo puede perder. La FEN y la universidad deben defender su lugar y seguir siendo un bastión importante de la meritocracia y el apoyo al talento, que sin dudas es democrático, y con ello aportar a una sociedad que avanza.

Jennifer Soto
Directora Puertos de Talcahuano y Paz Corp
Categoría Postgrado

Es un honor y un orgullo tremendo estar en el Círculo de Honor FEN de la Universidad de Chile. Es una experiencia espectacular pertenecer a este Círculo, es realmente un honor y de los premios que más van a significar en mi vida. Soy la persona más joven en entrar, por lo que es un doble orgullo. Agradezco a toda la Universidad de Chile que me dio todas las herramientas, el ecosistema, las lecciones de vida que tenía que tener para emprender.

La FEN se caracteriza por ser una Facultad dura, muy diversa, donde hay de todo, pensamientos políticos, ideológicos, religiones, colores, texturas. Todo eso te prepara para este mundo que lo tiene todo también. Aparte de todo el conocimiento de economía, administración, negocios, te da también principios valóricos que son irrepetibles.

Matías Muchnick
Fundador y CEO The Not Company
Categoría Emprendimiento





Es un orgullo y un honor para mí recibir este reconocimiento de la FEN. Tengo los mejores recuerdos de la Facultad, y estoy agradecida de lo que ha aportado la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad de Chile al país, con tantos servidores en el sector público como privado. En este caso me toca a mí estar en el sector público, estoy muy contenta y honrada de recibir este reconocimiento y estar representando de alguna manera a la Facultad donde aprendí, recibí herramientas y donde aprendí a convivir con gente que pensaba distinto. Me siento contenta y agradecida, y felicito a la FEN por sus 85 años. Me siento muy honrada y contenta de formar parte de ella.

Carolina Cuevas
Subsecretaria de la Mujer y Equidad de Género
Categoría Servicio Público

Gracias a los trabajos que me ha tocado desempeñar, he tenido la suerte de acumular harta experiencia en temas de política pública, en macroeconomía y finanzas. Estoy en una etapa en que estoy combinando enseñar, escribir artículos académicos, participar en algunos debates de política pública que pienso son importantes, y participar de algunos directorios.

La FEN, FACEA en mi época, fue un espacio muy interesante que reflejaba las dinámicas sociales del país. Tuve una muy buena educación formal que me permitió iniciar mi vida como economista, pero también aprendí mucho de experiencias vitales que eran bastante distintas a la mía. La política, además, ocupaba un espacio especial. Convivíamos personas que pensábamos muy distinto, lo que es un gran plus para la vida profesional. Alguna vez me tocó ser parte de un equipo con un indio, un sueco, un paquistaní, todos a cargo de un iraní-inglés; la FEN te prepara para ese tipo de cosas.

Entrar al Círculo de Honor FEN es eso, un honor. Creo que la FEN es un importante polo de investigación en economía y tiene un rol preponderante en educar generaciones que no vivieron ninguna crisis económica ni política, que crecieron en un país casi desarrollado. Será clave que ellos puedan seguir lo que logramos en los últimos 35 años.

Rodrigo Valdés
Profesor Asociado PUC
Categoría Economía



Como consecuencia de mi experiencia y formación en el área Marketing/ Comercial, creando o instalando marcas internacionales como L'Oreal, Garnier, Maybelline, etc., generando valor en las categorías en las que participan, pienso que mi reto hoy es traspasar ese valor al área digital y a la omnicanalidad.

Mi paso por la universidad fue una experiencia enriquecedora donde me formaron y potenciaron mis fortalezas de innovación, emprendimiento y pluralismo. Entrar al Círculo de Honor FEN es un orgullo y honor como reconocimiento a mi esfuerzo y perseverancia.

La FEN debiera proyectarse como la Facultad de los emprendedores, donde se potencian las habilidades y fortalezas de los alumnos con pluralismo y donde el valor de la meritocracia es su propósito.



Enrique Teixidó
Director General L'Oreal
Categoría Administración



De mis estudios en la Facultad recuerdo jornadas de mucho esfuerzo, de trabajo, también de apoyo y guía de parte de varios facultativos. Recuerdo también jornadas en tiempos difíciles en que costaba hacer clases por las protestas permanentes. Sin embargo, la perseverancia era diferente, las clases se hacían igual, con alumnos o sin alumnos. Había que ir porque la materia se daba por pasada de igual forma. Ése fue un gran aporte, la perseverancia, el esfuerzo de estudiar en jornada vespertina, estudiar de noche, era duro, pero una linda lección que me abrió muchas puertas.

Entrar al Círculo de Honor FEN es un gran honor, me siento muy agradecida por este reconocimiento tan especial para mí. Siempre me he sentido muy orgullosa de haber estudiado en esta Universidad y en particular en la FEN.

Sería muy soberbio de mi parte definir el sello de la FEN, solo puedo contribuir con algunas ideas que me parecen que podrían ser analizadas para concluir en esa definición. Por ejemplo, podría ser parte del sello formar profesionales que tengan un rol social/político como hemos visto a muchos destacados, sobre todo en el área de Ingeniería Comercial. También podría ser parte del sello formar profesionales que desarrollen una senda laboral en la que se destaquen por su liderazgo en temas de diversidad y sostenibilidad.

Me encantaría que en la FEN y en Auditoría, formáramos más liderazgos de futuros directores/as de empresas. Me parece que los conocimientos que reciben los preparan muy bien en el ámbito de los modelos de riesgos cada vez más necesarios en las compañías.

María Pilar Dañoibeitia
Directora SMU
Categoría Contabilidad y Auditoría